



VEREIN GEGEN TIERFABRIKEN

Anzeige gegen Doris König

Erwin Kessler will Kantonstierärztin Doris König wegen Amtsmissbrauch und ungetreuer Amtsführung verklagen.

Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken VgT hat gestern bei der Solothurner Staatsanwaltschaft eine Anzeige wegen Amtsmissbrauch und ungetreuer Amtsführung gegen die Kantonstierärztin Doris König eingereicht. «Sie deckt vorsätzlich die krass gesetzwidrige Ka-

ninchenhaltung des Präsidenten der Ornithologischen Gesellschaft und Ehrenpräsidenten der Solothurner Kaninchenzüchter Peter Zäch», schrieb Kessler gestern in einer Medienmitteilung. Kessler hatte beim kantonalen Veterinäramt Anzeige gegen Zäch erstattet. Er behauptet, dessen Kaninchenboxen entsprächen den gesetzlichen Minimalanforderungen nicht. Doris König hatte die Anschuldigungen gegen Zäch zurückgewiesen. Sie sagt, die Mindestanforderungen seien erfüllt.. *st*